



学校だより

# わかあゆ

矢祭町立東館小学校

平成25年10月11日(金)

校長 吉田和賀子



## 楽しかった宿泊学習

8日(火)9日(水)に1泊2日で全校生での宿泊活動を実施しました。台風接近という予報で心配していた天気も良くなり、元気いっぱい活動することができました。

1日目のハイキングは、ちょっと足場の悪い場所がありましたが、みんなで協力して歩くことができました。夜のキャンプファイヤーはレク係の5年生が運営し、楽しくゲームをしました。2日目は、1・2年生は森の案内人の皆さんの協力を得て森林教室を行い、いろいろな発見をすることができました。3～6年生は焼き板づくりを実施しました。食事やお風呂などの生活面では、6年生が中心になり低学年生のめんどうを見ながら、しっかり生活することができました。

1年生にとっては初めての宿泊学習、そのほかの学年も1年ぶりの宿泊学習だったので、保護者の皆さんにとってはとても心配だったことと思いますが、事前の体調管理や準備等、ご協力いただきましてありがとうございました。



## マナー給食

3日に、2年生が2回目のマナー教室を実施しました。今回の低・中学年のテーマは「箸の使い方、魚の食べ方」です。

第1回目に学習した、姿勢や食器の持ち方、お箸の持ち方などを復習しながら、骨のある魚の食べ方をDVDを見たり、栄養士の先生のお話を聞いたりしながら挑戦して、上手にしかもきれいに食べることができました。2年生は、ご家庭の食事でも魚を食べることが多いということなので、お家の食事でも今までより上手にきれいに食べるようにしていってほしいですね。



(献立)

ごはん・山形いも煮  
さんまの塩焼き  
みそきんぴら  
白和え・巨峰・麦茶



## 石川養護学校訪問

4日に、6年生が総合的な学習で石川養護学校を訪問してきました。

はじめの式を行い、班ごとに2人組になり箱を運んで積み上げるゲームをして、6年生が「南中ソーラン」を踊りました。次に、石川養護学校で踊っているよさこい「よっちょれ」を全員で踊りました。6年生は見よう見まねでしたが、体育館一杯になって楽しく踊りました。

最初はみんな緊張していたようでしたが、ゲームをしたり、よさこいを踊ったりしていくうちに、緊張も解けて笑顔になりました。

石川養護学校では、小学部全員で6年生を受け入れていただいて交流活動を計画していただきました。また、学校内も案内していただいて、とても貴重な体験をしてくることができました。



アンパンマンのお出迎え



リハビリ用の温水プール